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所報タイトル「誠実」は所内で掲げる 

平成 18 年度の目標です。                                                                    

 

 

～平成 18 年度 入所式～ 

 

 

 ４月３日、平成１８年度入所式が桜の満開に咲く中、当事務所において行われま

した。今年度入所しましたのは既報のとおり、石川 聡と星野秀明の男性２名です。 

 所長の訓示、先輩達の歓迎の言葉の後、 

新人２名がそれぞれの抱負を述べました。 

 今後しばらくは先輩達の仕事の補助を 

行うこととなりますが、一日も早く皆様 

方のお役に立てられるように致しますの 

で、宜しくお願い致します。 
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春 
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訪 

れ  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

瀧 

沢 

基 
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四
月
に
入
り
春
を
感
じ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
そ
こ
で
、
少
し
で
も
早
く
春
の

気
配
を
感
じ
よ
う
と
梅
の
名
所
『
偕
楽
園
』
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 

 
 

市
街
地
に
位
置
す
る
都
市
公
園
と
し
て
は
、
ニ
ュ
ー
ヨ
ー
ク
の
セ
ン
ト
ラ
ル
パ
ー

ク
に
次
い
で
世
界
第
二
位
の
広
さ
を
誇
り
ま
す
。
園
内
に
は
、
約
三
０
０
０
本
・
百

品
種
の
梅
が
あ
る
こ
と
に
驚
き
、
更
に
長
い
期
間
見
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。 

 
 

し
か
し
、
今
年
の
冬
は
寒
さ
が
厳
し
く
梅
の
開
花
が
遅
れ
て
お
り
、
私
が
訪
れ
た

時
に
は
、
ま
だ
一
分
咲
き
程
度
で
し
た
が
、
梅
独
特
の
香
気
と
清
ら
か
さ
と
艶
や
か

な
美
し
さ
格
調
の
高
さ
等
十
分
堪
能
で
き
ま
し
た
。 

 
 

皆
様
も
心
身
の
保
養
地
と
し
て
訪
れ
て
は
い
か
が
で
す
か
？ 

 
 

日
頃
の
疲
れ
な
ど
忘
れ
ら
れ
て
し
ま
い
ま
す
よ
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4 月より小林合同会計事務所の仲間になりました。 
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 日

本
三
名
園 

 

兼
六
園
（
金
沢
） 

後
楽
園
（
岡
山
） 

          

        

 はじめまして。この４月から小林合同会計の所員となりました、星野秀明と申します。 

生まれも育ちも浦和で生粋の浦和っ子であります。浦和といえば浦和レッズということで、レッズ 

の熱狂的なサポーターでもあります。私自身も小・中・高・大学とサッカーを続けていました。現 

在はときどきフットサルをする程度になってしまいましたが・・・。ですから、趣味はサッカーに 

関することになると思われます。他にはスノーボードも大変好きなので、冬はよく山へ出かけます。 

また、好奇心からいろいろなことを試してみたくなるので、趣味と呼べるレベルまで達していない 

ものも多々あります。今度は一生続けていける趣味を見つけたいと思っています。 

        最後に、新人ですので当面の間、諸先輩方と一緒に行動することが多くなりますが、実務・知識 

の両面をよりレベルアップし、早く皆様方のお役に立てられるように一生懸命がんばりたいと思い 

ますので、どうぞ宜しくお願いします。 


